

Während die Kinder im See herumplantschten, berührte die Königin das Wasser mit ihrem gekrümmten Zauberstab und murmelte einige seltsame Worte. Plötzlich begannen die Kinder panisch mit den Armen herumzuwedeln. Sie hatten das Gefühl, als würden ihre Körper ihre Form verändern, und sie schrien auf, als ihre Nasen und Münder sich in lange Schnäbel verwandelten.



Die Kinder sahen einander voller Schrecken an. Die Königin lachte gellend auf: „Ich habe euch in Schwäne verwandelt. Jetzt wird König Lir nur mich allein lieben!“ Dann begann die Königin einen Zauberspruch aufzusagen:

„Als Schwäne seid ihr verdammt, ihr zieht aus und kehrt nie zurück in des Vaters Haus.“